

*Le président cubain condamne
l'attentat à la bombe perpétré au
Brésil*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a condamné vendredi l'attentat qui s'est produit le 13 novembre sur la Place des Trois Pouvoirs à Brasilia.

Dans son compte sur le réseau social X, le président a exprimé la solidarité de la nation caribéenne avec le gouvernement et le peuple brésilien face à ce qu'il a décrit comme une expression de haine et de violence.

Mercredi dernier, une voiture a explosé dans l'annexe 4 de la Chambre des députés ; quelques secondes plus tard, un homme a lancé un explosif devant la Cour suprême fédérale et a déclenché un détonateur

attaché à son corps, ce qui a causé sa mort.

Après la détonation des engins, la Plaza de los Tres Poderes a été bloquée et la police a lancé une enquête et un ratissage de la zone.

Selon les rapports de police, l'assaillant est Francisco Wanderley Luiz, 59 ans, ancien conseiller municipal de Rio do Sul, une municipalité de l'État méridional de Santa Catarina, pour le Parti libéral de l'ancien président Jair Bolsonaro en 2020.

L'attaque s'est produite quelques jours avant que le Brésil n'accueille le sommet des dirigeants du G20 dans la ville de Rio de Janeiro (18-19 novembre) et une visite d'État du président chinois Xi Jinping dans la capitale. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/369815-le-president-cubain-condamne-lattentat-a-la-bombe-perpetre-au-bresil>



Radio Habana Cuba